
PROTOKOLL KO-KREIS vom 17. 6. 19  
anwesend: Raul, Inge, Brigitte, Christiane, Hagen, Eckart, Ralf 
Protokoll: Eckart/Christiane 
Moderation: Ingrid 

Antrag von Andrea B. Anzeige an den Münchner Stadtrat (siehe Anhang) 
der Ko-Kreis genehmigt 200€ einstimmig 
 
 
1) RÜCKZUG von HAGEN 
 
Hagen erklärt seinen RÜCKZUG aus ATTAC MÜNCHEN und erläutert diesbezüglich das 
Procedere für die Aufgabe bzw. Weiterführung der FUNKTIONEN, die er bislang für Attac 
M. ausgeübt hat, und für die er beim BUNDESBÜRO gemeldet ist: 
 
1.1 - GRUPPENKONTAKT/ ANSPRECHPARTNER für Attac München und Attac D. Diese 
Funktion erfordere, so Hagen, ein tägliches Lesen und ggflls. Bearbeiten von Mails. 
 
1.2 - PRESSEARBEIT: HAGEN, ACHIM haben Zugang zum VERTEILER der 
interessierten Presse-Adressaten 
 
1.3 - WEBSITE-VERANTWORTLICHER für Facebook offiziell zuständig: RALF und 
JUDITH 
 
1. 4- MAILINGLISTEN: Ko.Kreis-Liste, Aktiven-Liste, Info-Liste, Diskussions-Liste  
 
    In einer längeren Aussprache erklärte HAGEN: Es gäbe für ihn keine besonderen Gründe 
für seinen Rückzug aus Attac München. 
 
2) WEITERE TOPS: 
 
2.1 - FINANZBEAUFTRAGTE/R 
 
INGRID berichtet: Es haben sich 4 Personen für diese Funktion gemeldet, mit den Jeweils auf 
Eignung/ Motivation etc. hin gesprochen wurde. 2 davon scheiden aus verschiedenen 
Gründen aus. Es verbleiben als geeignet: 2 (TILL und KARL). Beide sollen sich beim 
nächsten Ko-Kreis am 22. 7. kurz vorstellen 
 
2.2 - NACHFOLGE HAGEN 
 
Sicherlich schwierig, jedoch zeichnen sich Lösungen ab. 
 
2.3. - KLAUSUR/DISKUSSION 
 
Für 27. 7. (Nachmittag 2-3 Stunden) wird eine KLAUSUR zur brandaktuellen, drängenden 
Frage "WIE WEITER MIT ATTAC MÜNCHEN?" vorgeschlagen.  
  
In einer breiten DISKUSSION wurde versucht, - in einer Art ANALYSE des Bisherigen, zu 
einer zutreffenden ZUSTANDSBESCHREIBUNG für Attac Mü. zu kommen. Dazu wird 
beim PLENUM am 1. 7. die von der Moderationsgruppe, vorgenommene AUSWERTUNG 
der diesbezüglichen Befragung am letzten Plenum vorgestellt.  
 



- Welche PERSPEKTIVEN?  
 
Einige IDEEN: 
 
- könnten evt. unsere JÜNGEREN AKTIVEN Attac M. "Übernehmen", weiterführen? 
Entscheidend dafür allerdings: Wie NEUE JUNGE LEUTE gewinnen? Dabei könnte Attac 
M. seine gesamte INFRASTRUKTUR,  
  incl. Finanzmittel, einer neuen Gruppierung politisch engagierter Menschen zur Verfügung 
stellen.  
 
- Perspektiven- Diskussion OHNE DENKVERBOTE - Let it Flow!  
 
- ATTAC MÜNCHEN könnte seine Finanz/Ökonomische Expertise  zur Untermauerung der 
Bewegung von beisp. "FRIDAYS FOR FUTURE" zu Verfügung stellen. Das System 
KAPITALISMUS als VERURSACHER 
 
  der globalen KRISEN...?  
 
  Einwand: FFF holen sich das politisch notwendige Wissen direkt, von der 
WISSENSCHAFT.  
 
  Die Diskussion zeigte: ES GIBT VIEL ZU TUN!  
 
 -Welcher kompetente Mensch Könnte uns instruieren über "Aufstieg und Fall sozialer 
Bewegungen"? 
 
 - Übereinstimmung: Attac (M/ D) hatte seine große Zeit 2000 - 2010! 
 
2.4 - Information beim PLENUM: über INITIATIVE / Projektgruppe "PARENTS FOR 
FUTURE.  
.  
- Am 23. 9., EWH, im Rahmen der AKTIONSWOCHE von FFF, ein Workshop 
 
Eckart und Christiane 
25.6.19 


